

Presse Nationale

> Economie



Création d'emploi, secteur de l'anacarde... : Gon Coulibaly convainc les investisseurs à Washington

C'est une véritable offensive que le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a engagée le 13 avril 2019 à Washington, en direction du secteur privé américain en l'invitant à investir dans l'agro-industrie, notamment dans le secteur anacarde. Le Chef du gouvernement et les experts ivoiriens de la filière n'ont pas eu de mal à convaincre les potentiels investisseurs américains, au regard des performances économiques enregistrées par le pays au cours des sept dernières années. Amadou Gon Coulibaly séjourne à Washington, DC, où il conduit la délégation ivoirienne qui participe aux Réunions de Printemps de la Banque mondiale et du Fonds monétaire international.



Recensement des producteurs de café-cacao : une autre opération démarre ce jour, à Yamoussoukro

Le Conseil du Café-Cacao lance le 15 avril 2019 à Yamoussoukro le Recensement national des Producteurs de Café-Cacao et de leurs Vergers (RPCCV).



Côte d'Ivoire-Banque mondiale : le président de la Banque mondiale, David Malpass, entend apporter tout le soutien nécessaire à la Côte d'Ivoire

Le tout nouveau Président du Groupe de la Banque mondiale, l'Américain David Malpass, a indiqué le 13 avril 2019 à Washington que l'institution de Bretton Woods apportera tout le soutien nécessaire à la Côte d'Ivoire, afin qu'elle renforce et maintienne sa dynamique de croissance et de développement engagée depuis 2011. C'était au cours d'une séance de travail au siège de la Banque mondiale avec le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly. David Malpass s'est dit impressionné par les excellents résultats économiques affichés par la Côte d'Ivoire ces dernières années.



Transformation de l'anacarde : Amadou Gon manœuvre fort auprès des investisseurs américains

Le Premier Ministre ivoirien Amadou Gon Coulibaly manœuvre fort auprès des investisseurs américains pour qu'ils orientent leurs financements dans la transformation de l'anacarde, sur place en Côte d'Ivoire. Présent à Washington dans le cadre des réunions de printemps de la Banque mondiale et du FMI, Amadou Gon a engagé, le samedi 13 avril 2019, «une véritable offensive» en direction du secteur privé américain, l'invitant à accompagner la Côte d'Ivoire dans son programme d'industrialisation qui passe par la transformation surplace de ses matières premières, principalement agricoles.



Les 18.000 tonnes de riz avarié détruites à partir de demain

La destruction des 18.000 tonnes de riz en provenance de la Birmanie, jugé impropre à la consommation se fera le 16 avril au centre de valorisation et d'enfouissement technique de Kossihouen, selon le communiqué du ministère du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME publié la semaine dernière.

> Société



François Amichia en visite de terrain à Korhogo : « Rendre nos villes attractives pour freiner l'immigration clandestine »

Dans le cadre d'une visite d'imprégnation des réalités de la ville de Korhogo, le 12 avril 2019, le ministre ivoirien de la Ville, François Albert Amichia, a souhaité que les villes ivoiriennes soient attractives pour freiner les migrations irrégulières.



Promotion des droits de la jeunesse : la campagne nationale lancée

La secrétaire d'Etat auprès du ministre de la Justice et des Droits de l'Homme, chargée des Droits de l'Homme, Aimée Zébéyoux, a procédé le 12 avril 2019 à l'ISTC-Polytechnique d'Abidjan-Cocody, au lancement de la campagne nationale de la promotion des droits de la jeunesse. Elle était accompagnée du ministre de la Promotion de la Jeunesse et l'Emploi des Jeunes, Touré Mamadou, et de celui des Transports, Amadou Koné qui représentait le Premier Ministre.



Financement de la santé : 1 600 milliards de FCFA pour couvrir les besoins

Le financement du secteur de la santé est une priorité pour le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique. Il a donc décidé d'organiser un dialogue national en vue de mobiliser des ressources financières pour couvrir les besoins en santé des populations. Pour annoncer cet événement qui aura lieu du 15 au 18 avril, le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé a animé une conférence de presse, le 12 avril au Plateau. A l'occasion, il a indiqué que « le secteur de la santé reste globalement sous-financé malgré les importants moyens mis à sa disposition, notamment depuis notre sortie de crise ». C'est au total un montant de 1 600 milliards de FCFA qui sera mobilisé.

> Culture



Dimanche des rameaux : Les chrétiens entament la semaine sainte

La fête des rameaux encore appelée dimanche des rameaux a été célébrée hier dimanche 14 avril 2019, par les fidèles chrétiens du monde entier. Cette célébration rappelle l'entrée triomphante de Jésus-Christ, le Sauveur du monde, à Jérusalem. Pour cette célébration, les fidèles chrétiens catholiques, protestants et célestes (christianisme céleste) se sont rendus dans leurs différentes églises avec des rameaux en main. Le dimanche des rameaux ouvre également la semaine sainte.

> Sport



Coupe d'Afrique des Nations, Egypte 2019 (tirage au sort) : la Côte d'Ivoire dans une poule relevée

A l'issue du tirage au sort des poules effectué par la Confédération africaine de Football (CAF), dans le cadre de la coupe d'Afrique des Nations de football prévue en juin 2019 en Egypte, la Côte d'Ivoire se retrouve dans la poule D en compagnie du Maroc, de l'Afrique Sud et de la Namibie.

Vu sur le Net

> Politique



Crise politique : Ahoussou Jeannot exhorte les chefs traditionnels de Daoukro à œuvrer pour la réconciliation entre Bédié et Ouattara

Parrain de la 15e édition du Ficad (Festival international de la culture et des arts de Daoukro) dont il a donné le coup d'envoi le 13 avril, à la place Henri Konan Bédié, le président du Sénat, Ahoussou Kouadio Jeannot, a saisi l'occasion, pour interpeller les chefs traditionnels de Daoukro, à jouer leur rôle dans le rassemblement des enfants d'Houphouët-Boigny. Mieux, il les a exhortés à tout mettre en œuvre, pour réussir la réconciliation entre le Président de la République, Alassane Ouattara et son aîné, le Président Henri Konan Bédié.



Aux obsèques de Bernard B. Dadié, Simone Gbagbo et Dagri Diabaté, main dans la main

A l'occasion de la levée de corps de Bernard Blin Dadié, le 12 avril 2019 à Abidjan, Simone Gbagbo, vice-présidente du FPI (tendance Gbagbo ou rien) et Henriette Dagri Diabaté, présidente du RDR, étaient main dans la main. L'image des deux dames n'a pas laissé indifférents les observateurs de la vie politique en Côte d'Ivoire, qui soutiennent qu'au-delà des divergences, la réconciliation reste possible entre les adversaires d'hier. Bernard Blin Dadié est décédé le 9 mars à l'âge de 103 ans.

> Economie



Investissement en Côte d'Ivoire : Gon Coulibaly promet une cellule spéciale pour faciliter l'installation de la diaspora ivoirienne

Le Premier Ministre, ministre du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Amadou Gon Coulibaly, a promis à la diaspora ivoirienne, le 14 avril, à l'ambassade de Côte d'Ivoire aux Etats-Unis sise à Washington Dc, qu'il s'impliquerait personnellement dans leur processus d'installation lorsqu'elle viendra investir dans le secteur privé dans le pays. Une cellule sera créée, à cet effet, dans son cabinet. Il s'exprimait dans le cadre du Forum des compétences sur l'entrepreneuriat organisé par l'ambassade de Côte d'Ivoire aux Etats-Unis et placé sous son haut patronage.



Indemnisation: Mariatou Koné soulage des victimes des crises ivoiriennes dans la région du worodougou

« Nous étions un peu désespérés, car nous croyions que nous étions oubliés. Mais aujourd'hui, vous êtes enfin chez nous pour nous apporter la compassion de l'Etat. Merci au Président de la République Alassane Ouattara et à son gouvernement », a témoigné Binaté Lassane, l'une des 37 victimes et ayant droits de victimes de la région du Worodougou, indemnisés ce dimanche 14 avril 2019, à Morondo, dans le département de Kani. Chaque ayant droit de victime, au nombre de 12 au total, a reçu des mains de la ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la Pauvreté, Mariatou Koné, un million de FCFA et les 25 blessés ont perçu en plus du bon de prise en charge médicale, la somme de 150 mille francs comme frais de transport.



Communication de proximité: Sidi Touré explique les grandes actions du gouvernement aux populations de Soubré

Le ministre de la Communication et des médias était le 13 avril, à Soubré, dans le cadre de « la Voie du développement », une mission de communication de proximité. L'objectif était de faire connaître les actions entreprises par le gouvernement et leur impact sur les populations. Mais aussi, d'échanger avec les différentes communautés et le grand public sur les réalisations du gouvernement dans les différents secteurs d'activité. Aux populations de Soubré, le ministre a expliqué les efforts fournis par le gouvernement, en vue de réduire la pauvreté en Côte d'Ivoire, à travers son programme social.



Hamed Bakayoko renforce des casernes à Yamoussoukro

Le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko a inauguré le 12 avril 2019, plusieurs infrastructures dans des casernes militaires à Yamoussoukro. Il s'agit des casernes de la Garde Républicaine, l'Ecole des forces armées (EFA) et la base des Forces spéciales. A la base de la Garde Républicaine, une cuisine, un bâtiment administratif et un bâtiment celibaterium ont été inaugurés. A l'EFA, ce sont cinq bâtiments, composés de deux bâtiments dortoirs pour les stagiaires sous lieutenants, un bâtiment administratif, un bâtiment dortoir, un bâtiment cadre. A la base des Forces spéciales, il s'agit d'un bâtiment de base et une cuisine.



Trésor public ivoirien: Les usagers invités à se doter d'un compte de la plateforme Baobab

Le Trésor public ivoirien invite les usagers à se doter d'un compte de la plate-forme numérique interactive « Baobab », permettant au contribuable de poster des plaintes et réclamations, mais surtout de suivre en temps réel le traitement de son dossier et de ses mandats. L'information a été portée, jeudi, par une équipe du Trésor public et de la comptabilité aux autorités et aux contribuables à Divo et à Tiassalé, deux localités situées dans le Sud-Ouest ivoirien, à l'occasion de séances de sensibilisation et de formation.



Un pont métallique inauguré à N'Dénou

Un pont métallique réalisé à N'dénou, un village de la commune de Bouaké, a été inauguré, et permet désormais de désenclaver les villages environnants dont les habitants éprouvaient des difficultés pour se rendre en ville et évacuer leurs produits. Le ministre des Infrastructures et de l'Equipement routier, Amédé Kouakou, a procédé, vendredi, à l'inauguration dudit pont fruit de la coopération entre la Côte d'Ivoire et la France. L'ouvrage, long de 32 m, a coûté 777 millions de FCFA. Il a été réalisé dans le cadre d'un projet de construction d'une série de onze ponts métalliques dans différentes localités du pays.



Saison des pluies : les populations ivoiriennes invitées à quitter les zones à risques

Les populations en Côte d'Ivoire demeurant encore dans les zones à risques en dépit des campagnes de sensibilisation relatives à la saison des pluies sont invitées à quitter ces lieux dangereux, indique un communiqué du ministère de l'Assainissement et de la Salubrité. Dans ce communiqué, la ministre Anne Désirée Ouloto rappelle aux populations vivant dans les zones à risques, notamment les talwegs, bassins d'orage, cuvettes, flancs de collines, qu'elles doivent « impérativement quitter ces sites ».



Un lycée professionnel doté d'internat bientôt construit à Daloa

Le gouvernement ivoirien, en collaboration avec le Fonds koweïtien pour le développement économique arabe, va procéder à la construction d'un lycée professionnel et technique à Daloa, pour un coût de près de

13 milliards de FCFA, dans le cadre de l'amélioration de l'accès à la formation professionnelle. D'une capacité d'accueil de 2 000 élèves et étudiants, le lycée professionnel et technique de Daloa formera au BAC, au BT et au BTS dans les filières de génie mécanique, de l'agroalimentaire, du génie-civil, de l'électronique, de la mécatronique et de la domotique, de l'économie numérique et de la biochimie.



La ministre Kandia Camara propose la création de « nouveaux produits attrayants » pour redynamiser la CONFEMEN

La ministre de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, propose au nouveau secrétaire général de la Conférence des ministres de l'Éducation nationale des pays ayant le Français en partage (CONFEMEN), la création de « nouveaux produits attrayants » pour la redynamiser. La ministre Kandia a fait cette recommandation au Pr Abdel Rahamane Baba, lors d'une audience à son cabinet après son élection au secrétariat général de cette structure spécialisée de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF).



Le ministre de la Défense a posé la première pierre de l'école de guerre de Zambakro

Le ministre d'État, ministre de la Défense, Hamed Bakayo, a procédé à la pose de la première pierre de l'école de guerre sur le site de l'École des forces armées (EFA) de Zambakro, à 15 km à l'ouest de Yamoussoukro. "Cette école de guerre va faire de la Côte d'Ivoire un des rares pays africains à disposer d'une école de guerre", a déclaré vendredi le ministre de la Défense.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.